

令和4年度

「石田市長と語ろう！まちづくり懇談会」

会議録

日 時：7月28日（木）午後6時30分から
場 所：波崎総合支所・防災センター

ご意見・ご要望の一覧

項 目	ページ
農業の活性化について	1
信号機設置要望に関する進捗状況について	1
県道 117 号線拡幅工事の今後の計画について	2
排水について	2
婚活支援について	2

石田市長と語ろう！まちづくり懇談会

内容は要約しております。また、正式な用語に一部変更しておりますので、ご了承ください。

ご意見等の要旨	回 答	その後の対応
波崎消防署周辺の土地改良事業が完了した際には、当該土地で農業法人などの受け入れや支援などを行ないながら、農業の活性化を図ってはどうか。	波崎地区においては特に高齢化が進んでおり、現在、波崎地域のにぎわいの創出をどのように行っていくのか検討しています。市としても、農業はひとつの切り口になると考えていますので、今回のご提言を受けて、さらなる検討を重ねてまいります。	当日の回答のとおり。
県道117号深芝浜波崎線の東舎利バス停付近の交差点について、歩行者用のボタン式信号機から感應式の信号機へ変更の要望をしているが、今後の方向性と進捗状況について伺いたい。	地元の皆さんの署名をもって県警に設置要望を行い、交通量調査を行っていただきましたが、県道への接続道路について、感應式信号機へ変更する場合の設置基準である交通量200台に対し、61台しか交通量がないという結果でした。交通量が増えない限り、県道への接続道路の拡幅や交差点への感應式信号機設置は難しいという認識ではありますが、今後も引き続き、県警に対して働きかけをしてまいります。	当日の回答のとおり。

ご意見等の要旨	回 答	その後の対応
<p>県道 117 号線の拡幅工事について、松下から舍利あたりまでの道路については未完了であり歩道も未整備である。これからの拡幅工事の予定等について伺いたい。</p>	<p>工事を所管する潮来土木事務所によると、現在、土合北周辺の用地買収等を行っていますが、用地買収がなかなか進まない状況であるとのことです。再度県に要望確認等を行ってまいります。</p>	<p>当日の回答のとおり。</p>
<p>排水が悪くなった土地が多く見られる。土地改良の今後の進め方等について伺いたい。</p>	<p>土地改良事業については昨今の情勢により進んでいないことが実情です。</p> <p>特に排水が悪くなっている矢田部地区については、令和 2 年度に茨城県と排水改善に向けた覚書を締結しました。これは、排水の流末については茨城県が整備し、そこに至るまでの排水は市が整備するという内容であり、県とスケジュール調整を行いながら整備に取り組んでいます。</p> <p>他の場所でも具体的に水が流れないところがありましたら、市でできる対応を考えたいと思いますので、情報提供をお願いします。</p>	<p>当日の回答のとおり。</p>
<p>市の人口を増やすための取り組みとして、若い男性への婚活支援を積極的に実施していただきたい。</p>	<p>市では、婚活支援策として、また、子育て世代の方々を呼び込むため、さまざまな施策を進めています。企業とともに婚活事業を行い、大変好評をいただいたこともありましたが、コロナ禍になってからは、対面式での婚活事業は実施できていません。コロナ禍が終息しましたら、今回ご提言いただいたことも踏まえ、若い世代が当市へ来ていただけるような施策を引き続き検討してまいります。</p>	<p>当日の回答のとおり。</p>